

INFO PRESSE

« Vivre en pieuvre » - Une immersion sous-marine, artistique et pédagogique



Du 25 mars et jusqu'au 21 septembre, la Scène Nationale Châteauevallon - Liberté invite le public à découvrir l'exposition en plein air « Vivre en Pieuvre », du photographe toulonnais Franck Bessière. À travers une série de photographies prises en apnée, cette installation sur les plages du Mourillon propose une plongée fascinante dans l'univers mystérieux de la pieuvre, tout en sensibilisant le public à la préservation des écosystèmes marins. L'exposition s'inscrit dans le prolongement du thème « Passion bleue », un événement unique célébrant la mer, la nature et la créativité.

Afin de prolonger le thème « Passion bleue » proposé par la scène nationale Châteauevallon – Liberté, l'exposition « Vivre en Pieuvre » du photographe toulonnais Franck Bessière sera inaugurée le 25 mars sur les Plages du Mourillon. Cette installation en plein air affichée sur les grilles du centre de loisirs La Plages propose une immersion fascinante dans l'univers mystérieux de la pieuvre à travers une série de photographies réalisées en apnée, avec un respect profond pour le céphalopode et son milieu naturel. Accessible gratuitement, l'exposition invite les Toulonnais, visiteurs et promeneurs à découvrir ces images captivantes tout au long de leurs balades en bord de mer, offrant ainsi une rencontre unique entre art et nature.

Au-delà de son approche artistique, cette exposition revêt également une dimension pédagogique. Elle sera un support précieux pour les écoles et les centres de loisirs de la région, qui pourront en faire une ressource éducative tout au long de l'été, sensibilisant ainsi les plus jeunes à la beauté et à la préservation des écosystèmes marins.

La Scène Nationale Châteauevallon - Liberté invite le public à découvrir la 5^e édition de son événement phare « Passion bleue », un événement unique célébrant la mer, la nature et la créativité. Cette manifestation propose une riche programmation mêlant théâtre, ateliers interactifs, ciné-rencontres, concerts dessinés, ainsi qu'une expérience originale de « lecture embarquée » à bord du vieux gréement JLD'A, alliant science et poésie. Parmi les moments phares, un hommage à Florence Arthaud sera présenté lors des ciné-rencontres, en l'honneur de la légende de la navigation, de son audace et de son engagement envers la mer.

« Vivre en Pieuvre » s'inscrit dans une série de projets artistiques en plein air, dont l'exposition « Traversée » de la Compagnie Basinga, présentée au Parc de Sainte-Musse jusqu'au 21 septembre. Ce projet, né d'une résidence artistique immersive avec les habitants du quartier, est soutenu par la Ville de Toulon et illustre l'engagement de la Scène Nationale Châteauevallon - Liberté en faveur de l'art accessible à tous.

Le vernissage de l'exposition se tiendra le mardi 25 mars à 17 heures, au centre de loisirs La Plages, en présence de :

- Josée MASSI, maire de Toulon
- Charles BERLING, directeur du Châteauevallon – Théâtre Liberté, scène nationale

Contact presse :

Yann TAINGUY

Adjoint au maire à la Culture, aux Médiathèques, aux Archives, aux Expositions et à la Vie artistique
04 94 36 82 13

VILLE DE TOULON

Hôtel de Ville - Avenue de la République - CS 71407 - 83056 TOULON



2025